

BOLETÍN DE PRENSA No. 191

El trabajo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes desarrolla en sus áreas sustantivas de docencia, investigación, difusión y extensión ha impactado positivamente a la población de nuestro estado, acciones que llaman la atención tanto a instituciones educativas, centros de investigación, empresas, asociaciones civiles e instancias de gobiernos a nivel estatal y municipal.

Tal es el caso del Ayuntamiento de San Francisco de los Romo, ya que esta semana su presidente, el profesor Francisco Javier Guel Sosa se reunió con el Rector Mario Andrade Cervantes; con la intención de solicitar a la máxima Casa de Estudios que sus estudiantes, primordialmente aquellos de la carrera de Medicina, ofrezcan atención mediante programas de servicio social.



Asimismo, se espera que la colaboración entre la Universidad y el municipio de San Francisco de los Romo, se pueda dar en el ramo de la construcción, es decir que la Institución asesore para la ejecución de proyectos de obra pública que ese municipio pretende desarrollar, ya que aseguró Guel Sosa “la Universidad cuenta con especialistas y académicos de un alto perfil, así como la tecnología necesaria para contribuir en estos trabajos”.

Este municipio tiene 37,754 habitantes según datos del INEGI, sin embargo hay 2,100 personas más de las comunidades de La Guayana de Jesús María y Ojo de Agua del Mezquite de Pabellón de Arteaga, de acuerdo a la delimitación territorial. El presidente municipal puntualizó que las principales actividades económicas son, además de la ganadería y la agricultura poco practicadas, la gastronomía y las ladrilleras, las cuales han incrementado su producción.

Finalmente, el profesor Francisco Javier Guel Sosa dijo que “todos quisieran tener una extensión de la UAA en los municipios, sin embargo por los recursos económicos esto no es posible, pero podemos aprovechar lo que la Universidad tiene en sus distintas ramas, especialmente los servicios, creo que la Institución de verdad se ha abierto a la sociedad y eso es importante”.

Agregó son muchos los jóvenes de San Francisco de los Romo que acuden a la Autónoma para su formación profesional, y tanto el desempeño de ellos como de los egresados, distingue a la

UAA.